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Rede zur Verabschiedung des 

Wirtschaftsplan 2015 des Eigenbetriebs Wasser 

am 09. Dezember 2014 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

mit dem Entwurf des Haushaltsplanes 2015 erhielten 

die Mitglieder des Gemeinderats auch den 

Wirtschaftsplan des Eigenbetriebes 

Wasserversorgung. 

 

Der Entwurf mit seinen wichtigsten Einnahmen und 

Ausgaben sowie die künftig finanzielle Entwicklung 

wurden in der Bürgerversammlung am 18. November 

2015 der Öffentlichkeit vorgestellt. 

 

Die Bürgerinnen und Bürger hatten auch hier die 

Möglichkeit Fragen zu stellen und Anregungen 

abzugeben. 

 

Das Gesamtvolumen des Wasserversorgungsbetriebes 

beträgt 559.000 €. Es verändert sich nur unwesentlich 

im Vergleich zum Vorjahr. 

 

Das Volumen des Erfolgsplanes wird mit 418.800 € 

ausgewiesen. Die Ertrags- und Aufwandkonten können 

ausgeglichen dargestellt werden.  

 

Die Trinkwassergebühren betragen unverändert 1,50 

€ pro Kubikmeter Frischwasser. 
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Grundlage hierfür ist  die vom Gemeinderat am 

01.07.2013 beschlossene Gebührenkalkulation.   

 

Im Vermögensplan 2015 sind 140.200 € notiert und 

gegenfinanziert. Im Vorjahr waren dies 143.900 €. 

 

Die größte Investition liegt bei der ersten 

Sanierungsrate für den Hochbehälter „Kinzge“ mit 

116.800 €. 

 

Im Jahr 2015 sind keine Darlehensneuaufnahmen 

geplant.  

 

Der Schuldenstand des WVS-Betriebes wird bei 

unveränderten 1.974.100 € liegen. 

 

In der mittelfristigen Finanzplanung (2014 – 2018) ist 

die Erweiterung des GE „Frohmatten“ wie auch das 

Neubaugebiet „Nachtwaid V/2“ enthalten.  

 

Ebenfalls sind für den „Entwicklungsbereich 

Hauptstraße“ entsprechende Mittel eingestellt. 

 

Weiter sind die Fortsetzung der  Hochbehältersanierung 

„Kinzge“ sowie die Sanierung des HB „Seelenberg“  in 

der mittelfristigen Finanzplanung aufgeführt. 

 

Zur Finanzierung dieser Maßnahmen werden 

mittelfristig Darlehensneuaufnahmen im 

Wasserversorgungsbetrieb notwendig werden. 



 3 

 

 

Herr Dufner wird im Anschluss an meine  
Ausführungen noch einige wichtige Punkte  
des Wirtschaftsplanes 2015 näher erläutern.  
 
 
Ich möchte an dieser Stelle auch Herrn Gervas  
Dufner für die Aufstellung des Wirtschaftsplanes  
2015 der Wasserversorgung Bötzingen danken. 
 


